

La cultura en la Ciudad no duerme



Fachada del Museo de Bellas Artes. Una de las instituciones más reconocidas que abren sus puertas durante la Noche de los Museos.

El Museo de Arte Latinoamericano (Malba) es uno de los más concurridos durante la Noche de los Museos.



En la Ciudad de Buenos Aires, tanto el Ministerio de Cultura de la Nación como el de la Ciudad organizan actividades culturales. A los festivales de cine, de teatro, de tango, de rock, folclore o jazz, se suman las numerosas ferias y exposiciones de arte (como Arte BA), los espacios de diseño y las convenciones anuales, como la Feria del Libro, las convenciones de cómics o de tatuajes. Algunas de las actividades más novedosas son las noches de museos, librerías y música.

Siguiendo una iniciativa que comenzó en la ciudad alemana de Berlín, desde 2004, los museos de la Ciudad de Buenos Aires empezaron a abrir sus puertas una noche cada año, en la que se invita a los porteños y a los visitantes a conocer su patrimonio cultural en forma gratuita. En sus últimas ediciones, "La Noche de los Museos" convocó a más de un millón y medio de personas que recorrieron las calles de la Ciudad de Buenos Aires y concurrieron a algunos de los 250 espacios e instituciones que abrieron sus puertas. La programación incluye más

de mil actividades en el horario de las 20 del sábado a las 3 de la madrugada del domingo. Uno de los lugares más visitados es el Museo de Bellas Artes, donde se expone la muestra permanente de artistas nacionales e internacionales. Según comenta uno de sus organizadores, la Ciudad de Buenos Aires es "una de las capitales más importantes de la cultura latinoamericana y el público lo percibe por la enorme cantidad de teatros y museos que tiene la ciudad". La programación también incluye muestras artísticas en los clubes y centros culturales de los barrios. De manera análoga, desde 2007, una vez al año las librerías de la calle Corrientes y de otros barrios de la ciudad sacan sus libros a la calle para celebrar la lectura y acercarse aún más al público. Además, el 22 de noviembre de cada año, en celebración del Día de la Música, se organizan conciertos y se invita a llenar de música las casas, las calles y las plazas.

1. Lean la sección y observen las imágenes. Reunidos en grupos, ingresen al sitio de la "Noche de los Museos" (http://bit.ly/Noche_Museos) y averigüen qué actividades culturales se desarrollan.
2. Una vez recolectada toda la información, diseñen un folleto que contenga los eventos que consideren más interesantes.